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新規ボランティア募集！ 市岡日本語教室では、日本語指導担当の新規ボランティアを募集しています。毎週金曜日の夜 7 時～9 時まで、港区民センター（弁天町）で活動できる方。日本語教師等の資格は必要ありません。 ボランティア説明会  

3 月 23 日（金） 午後７時～９時 港区民センター ボランティア研修会  

3 月 30 日（金） 午後７時～９時 港区民センター 電話 080-3846-2581  

e-mail: ichioka_nihongo_kyoshitsu@softbank.ne.jp 見学は随時受け付けています。 

樟船に乗ってここに天降ったという神話に満ちた山で、高さ 186m、非常に固い花崗岩の台地であり、南側は、昔、石切り場となって、その跡が断崖絶壁となって残っていた。一度登ってみたい! 予定通り
11:15 ピトンの小屋に到着。やはり日曜日とあって地元農産物や木工クラフトの出店があり、大賑わいでした。そして、何よりも目を奪われたのは鮮やかに赤く染まったトウカエデとケヤキの紅葉でした。今秋の記録的な暖かさの影響で色づきが遅れているとはいえ、ほしだ園地の森の樹々は美しい!!（ハゼ、ヤマザクラ、ヤマモミジ、モチツツジ、タカオモミジ、カキ、等々･･･全てにネーム札がついている。）ピトンの小屋でしばらく休憩して、再び“星のブランコ”をめざしました。樹に取り付けられた、あと 400m、あと 300m･･･のプレートを励みとして一心に登り続け、そして、ついに･･･星のブランコに到着!!! 国内最大級の高さ 50m、長さ 280m の大吊り橋は 2007 年 10 月に誕生。まさに森の上に立った感じで、スリルを味わいながら空中散歩を楽しみました。そして、ここで、みんな揃って記念写真を撮りました。さらに坂道を 30 分歩き、ちょうど正午すぎに“やまびこ広場”に到着。もう既に、昼食を食べる人たちで広場は満杯でしたが、私たちも何とか場所を確保し、ほんとうに楽しく和気あいあいと昼食タイムを持てました。おいしかった!! 

100m

 やまびこ広場から 100m ほど緩やかな坂を上ると「展望スポット」に･･･ 一瞬、冬を予感する風が起こって･･･すごい!! 近くは、先ほど渡ってきた星のブランコから交野の里から大阪平野を一望できる大パノラマが広がっていました。･･･さあ、いよいよ下山に。帰りは、私市駅まで、妙見川に沿った行程で、細い細い山道を下りていき、やがて道幅が広くなり･･･星田地区にある星田妙見宮を訪れました。森の中の拝殿にある妙見石＝星石＝織女石や、816 年の隕石落下地点とされている登龍の滝（とうりゅうのたき）を見ました。そして、美しく紅葉した妙見川原の桜並木を目にしながらずっと歩き続け、やっと私市橋の所から天野川緑地に入りました。大阪市立植物園前の天野川の河原を利用して作られた小公園で、最後の休憩タイムをもちました。広々とした芝生の公園に、全員元気よく集えたことをともに喜びあいました。そして、再び、私市駅に･･･15 時すぎ、解散となりました。ほんとうによかったです。 （最後に）天野川で始まり、天野川で終った「ほしだ園地」のハイキング。まさに天の川は、はるか昔から、交野の地にうるおいを与えながら、人々に愛されてきたことを実感しました。「天の川を美しくする会」が提起していた文･･･交野の自然環境の保全、自然との共生の大切さに深い思いを抱き、美しい天の川をみんなで守りましょう。･･･を心において、活動していきたいと思っています。 
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2011 年度 市岡日本語教室 行事予定表 

滋滋賀賀県県のの旅旅    2222 班班班班    黄嘉君（台湾）黄嘉君（台湾）黄嘉君（台湾）黄嘉君（台湾）  台湾で日本語を勉強したとき、先生は滋賀県の琵琶湖を紹介しました。あの湖はきれいで、とてもおおきいです。もし、日本へ行ったら、ぜったいにみてみましょうと先生にいわれました。だから、今度滋賀県へ行きました。まず、彦根へ行きました。彦根城見ました。おほりで写真をとりました。けしきはとてもきれいでした。かわいいひこにゃんも見ました。あのときみんないっぱい写真をとりました。その後、近江八幡へ行きました。もう昼ご飯時間でした。そして、近江牛を食べました。お店はとても人気ですね。人がおおくて、食べものもおいしかったです。おなかがいっぱいでした。そのあと、時間がないので、駅まで走りました。それはよかったです。電車に間に合いました。つぎは大津港で船に乗りました。琵琶湖で遊覧しました。そのとき、太陽が琵琶湖に沈むときでした。琵琶湖がピカピカ光って、とてもきれいでした。でも、寒かったです。一日中見物しました。いろいろなおもしろいことがありました。とても楽しかった。 

2222 班班班班    李春禮（韓国）李春禮（韓国）李春禮（韓国）李春禮（韓国）    

 韓国から来た李春禮といいます。 日本に来てから 10 ヶ月、この市岡日本語教室に来てから、約 7 ヶ月が経ちました。日本には、観光で４～5 回来ていましたが、生活をするのは始めてでした。日本に来たばかりの頃は、人に声を掛けるのがとても恥ずかしかったけれど、この市岡日本語教室に来てから、人と話したり、気軽に声を掛けれるようになりました。そういう意味では大きな変化でした。何より勇気をもらいました。 あともう一つ助かったのは、日本に来て日本人の相談相手がいないことでした。この教室に来て、相談事をしても、日本人の考え方、日本人の習慣などを知る事が出来ました。日本語の勉強も大事ですが、そういう事も知りたいと思っていたので、とても有意義な 7 ヶ月でした。 この教室に通っている内に、私の中では金曜日の一時間半という時間が、とても楽しみな時間になり、一週間が待ち遠しくなりました。 まだまだ沢山･････････。 私の心の中には、市岡日本語教室の思い出があります。皆様の暖かい本当に奉仕の精神に感謝します。ありがとうございました。また日本に来る機会があれば、顔を出さしていただきます。先生、皆様、お元気で!! 

 

学習者の声 

☆星のブランコ☆ つづき 


